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COMPTE-RENDU REUNION CMJ 

RÉUNION DU 1ER DÉCEMBRE 2021 

 

Adultes présents : Bruno VIDAL. 

Adultes absents : Muriel ALARY, Corinne LE BOZEC (excusées) 

Jeunes ÉLUS présents : ABAMACO Sarah, JULIEN Lalie, MAZEL Rachel, MAZEL Thomas, 
ALBERTO Camille, BRESSOLLES Célia, Tara WERCHOWSKI. 

Jeunes ÉLUS absents : RACHIDI Malak, LECOQ Shérazade, ERDOGMUS Mustafa, HAMADA 
OUSSENI Salma, TOURN Lilou, BENDAHMANE Iman, BOURNIQUEL 
Mathis, (excusés) 

 

Secrétaire de séance :  Bruno VIDAL 

 

Début à 14h 

• Accueil 
Tous les présents arrivent à l'heure et l'ordre du jour est énoncé. 

 

• La séance débute par un rappel des sujets abordés lors des questions diverses de 

la réunion précédente : 

- Le mercredi 8 décembre, le CMJ participe à l'action "Aussillon Fête Noël" 

Tout le monde est convoqué à 13h30 à la médiathèque. Bruno explique le 

déroulement de la journée et rappelle que le cmj sera mobilisé pour la 

distribution du chocolat chaud à tous les participants. 

Il nous rappelle le concours de dessin pour les plus jeunes et nous dit que nous 

pourrons voter pour désigner le plus beau. 

- Suite à la sollicitation de Mme Glories pour participer au jury des décorations 

de Noël Bruno va communiquer les noms et coordonnées des 6 volontaires. 

- Concernant la semaine de la citoyenneté mise en place par les ALAE de chaque 

école sur le thème : "Citoyens de la République, Artisans du bien commun." 

Thomas et Célia vont être invités à participer pour expliquer ce qu'est le CMJ 

son fonctionnement et ce qu'eux y font. 

 

 

14h20 

• Bruno propose de travailler sur les articles de la revue municipale. 

Rachel dit que l'article sur les "SQUID GAMES" qu'elle a réalisé avec Lilou est fini et 

que Lilou(absente) doit le faire passer par mail. Sarah avoue avoir abandonné l'idée 
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d'écrire un article sur les K-POP. Idem, pour Shérazade, Célia et Lalie qui préfèrent 

attendre pour écrire leur article sur le harcèlement à l'école. 

Bruno essaye de motiver tout le monde et précise qu'il écrira un article sur le "Clean 

challenge" effectué par le CMJ le 3/11/2021. Il nous dit que pour une reprise 

d'écriture dans la revue municipale et vue que l'on doit y faire qu'une seule page 

cela devrait aller. Célia se propose de réaliser un dessin numérique pour illustrer 

l'article de Rachel et Lilou, elle l'enverra par mail à Bruno. 

 

15h 

• Suite au "Clean challenge" : on aborde la possibilité de construire un projet pour 

inciter les Aussillonnais à ne plus jeter des mégots dans la rue. Des idées fusent. 

Un débat s'instaure sur l'efficacité des affiches qui d'après plusieurs jeunes ne sont, 

ni lues, ni regardées. Rachel demande où en ai le projet "bien vivre ensemble" initié 

par le CMJ précédent (semaine fraternelle, affiches et réalisation de stylos avec le 

slogan "la violence ne fait pas le bonheur") ? Bruno revient en détail sur ce projet et 

nous dit que seul les "stylos slogan" n'ont pas pu être finalisés. 

Après une discussion et un vote, l'ensemble des présents souhaite mener à terme ce 

projet et la réalisation de ces stylos pour les distribuer au plus grand nombre et 

notamment aux enfants des écoles. Camille croit se rappeler que l'ancien maire M. 

Escudier avait validé le financement de ce projet. Bruno doit vérifier. 

Camille a l'idée de réaliser un calendrier à distribuer à la population et qui mettrait en 

avant plusieurs actions du CMJ. 

Célia et Thomas rappellent que l'on devait aussi travailler sur un "QR code " sur le 

livret d'Aussillon village. Bruno contactera le conseiller numérique de la commune 

pour solliciter son aide sur ce projet. 

 

En conclusion pour la prochaine réunion, 4 axes de travail sont validés :  

1- Finaliser la réalisation de "stylos Slogan" 

2- Travailler sur un projet que l'on appelle pour l'instant "écocitoyen" 

Réalisation d'un calendrier (vu les délais Bruno propose de travailler sur ce 

projet et de venir à la prochaine réunion avec un projet quasi finalisé.) 

3- Le "QR code" en lien avec le livret jeu d'Aussillon village. 

 

15h35 

La réunion se poursuit autour du goûter où Bruno rappelle le rendez-vous de 

mercredi prochain, et il conclut en souhaitant de bonnes fêtes de fin d'année à 

tous. 

 

 

Prochaine réunion : 

Mercredi 15 janvier 2022 - 14 h/15 h 30 

 


